

# プール遊び楽しいね！

令和6年7月  
香芝市立旭ヶ丘幼稚園

楽しみにしていたプール遊びが始まりました！子どもたちは「友達を押さない」「プールの回りを走らない」「先生が話すときはしゃべらない」などのお約束を確認し、しっかりと準備体操をしてからプールに入ります。



プール開きの日、園長先生からプールでのお約束を聞きました。  
～楽しく遊べますように！～

足をのばして、、、  
これで準備体操はばっちりだね！



しっかりシャワーで体を洗ってから入るよ！



うまく手で体を支えて  
ワニさん歩きできるかな？

水に親しんで楽しく遊びながら、幼児のやってみた  
いという気持ちに寄り添って援助をしています。



水が顔にかかってもへっちゃらだよ！



水の中を歩くのは楽しいね！

流れるプールをつくろう！



みんなでぐるぐる回ってみよう！



ペットボトルのシャワーで水をまいたり体にかけたりしているよ！



おしりをつけると冷たくて気持ちいいね！

ひよこぐみさんは、自分で水着に着替えるところからくり返し行う中で、プールの準備や後始末を自分でできるようになってきました。水につかり、少しずつ体にかけたり足をバタバタしたりしているうちにどんどん動きがダイナミックになり、「きゃ～！」と言いながら楽しむ姿が見られます。